



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



SHEINBAUM, REVIVE DISCURSO VIRULENTO CONTRA OPOSITORES: “ESTÁN FRUSTRADOS”, PUYA; JORGE ROMERO, REPLICA: “COMO SE DIRIGE A LA OPOSICIÓN, SE DEFINE COMO JEFA DE

En este noble y hermoso país y, en cualquiera, a sus actores políticos, del Presidente o Presidenta para abajo, qué mejor que sus políticas públicas, discurso, mensaje, retórica, la recepción llegue sin resquemores a sus destinatarios.

Desgraciadamente, no es el caso de México, donde, reiteramos, presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, debe tener su propio discurso, no copiar ni imitar retórica del siniestro y perverso antecesor. Ella, representa a un país, con aproximadamente 100 millones de votantes y, otros 26 millones de población.

Arrastra asuntos que no son producto de su Plan México, el de su sexenio, no imposición del anterior, y querer o pretender utilizar mismo discurso del odio, rencor, retar a otras naciones, denotar que el gobierno mexicano, no el pueblo de este país, es suficiente para enfrentarse con otros, sin medir palabras, ni contexto, es mediático.

Fue el caso, reiteramos, del mensaje que envió a potosinos, durante su visita a esa entidad, el pasado 24 de mayo, cuando refirió aranceles a las remesas que envían nuestros paisanos a su familia y hogar desde Estados Unidos a su patria.



En Villa Hidalgo, SLP, señalamos antier, la mandataria, en su mensaje, refirió el impuesto del 3.5% a las remesas, en estos términos, “y vamos a seguir informando, porque, de ser necesario, nos vamos a movilizar, porque no queremos que haya impuestos a las remesas de nuestros paisanos de Estados Unidos a México, que atienden a los más necesitados”.

13 primeras palabras de este párrafo en su mensaje, fue suficiente para que los aparatos de inteligencia norteamericanos en este país, reportaron el término, “movilizar”, para hacer frente al impuesto a remesas que envían mexicanos a su país.

Hace 72 horas, en viejo plan con maña, seguramente -con el estilo personal que tiene Donald Trump, de gobernar y hacer política-, sin venir al caso, en conferencia de prensa que dio el mandatario en su despacho de la Casa Blanca, estaba una de sus colaboradores, Kristi Noem, secretaria de Seguridad Interior, quien acusó que Sheinbaum, alentó protestas violentas en los Ángeles California.

Pareciera que, en la Casa Blanca, maquinaron algo así como: “yo Trump, no lo digo, pero tú, Kristi, lo dices”, porque fue muy rara la intervención de ella.

Lo cual, desató tormenta política en nuestro país, que lo mismo avasalló al oficialismo, que actores de oposición.

Un asunto más que oscurece al régimen de Presidenta de la República, quien, en lugar de celebrar, reiteramos, su primer aniversario de ganar la contienda del 2 de junio 2024, fue una fecha amarga para ella, por el fracaso del virtual proceso interno de Morena, para “elegir” jueces, magistrados y ministros en el nuevo poder judicial.

Más amargo aún para la mandataria, derrotas de su partido en la elección para alcaldes en Durango y Veracruz, estados en los cuales, Morena, no tuvo confianza de veracruzanos y duranguenses, para que los gobiernen en principales alcaldías.



En el estado que lo bañan aguas del Golfo de México, ciudadanos, rechazaron al oficialismo, porque no aceptan que una zacatecana, los gobierna y, en la tierra de Francisco Villa, el PAN-PRI, operaron bien la elección.

Capítulos de la derrota que impactó en Presidenta de la República, que resintió más con virtual violencia de género que le hicieron desde la Sala Oval de la Casa Blanca.

Todo ello, lo guardó en su corazón y mente, Claudia Sheinbaum, cuando ayer, en su tribuna matutina, le piden opinión de lo que dijo el dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, en el sentido de que “lo que nos queda es recurrir a la violencia”.

Suficiente, para que, ella, reviviera discurso virulento, lapidario y puyante contra sus adversarios, al decir que la oposición está frustrada porque cada vez el pueblo de México les hace menos caso “y con esas declaraciones, pues cada vez menos”.

Añadió que la oposición no tiene nada que ofrecer a la gente, por lo que exhortó ponerse a trabajar y construir un proyecto; puntual, en solicitar al panista, “se retracte de lo que dijo, porque no creo que sea el camino de ninguna manera la violencia”.

Refrendó que, en su régimen, “hay total libertad en México” y no hay represión.

-“Lo que hay es debate público, desde aquí, desde la tribuna de las Cámaras, de la Cámara de Senadores, de la Cámara de Diputados” y lapidó nuevamente a sus contrarios, al reiterar que la oposición, está frustrada, desorganizada y “probablemente deprimidos”.

Sheinbaum revivió el discurso virulento contra su opositor político, Jorge Romero Herrera, dirigente del PAN: “¡nunca!, vamos a dejar de decir que es el jefe del cártel Inmobiliario, porque toda la corrupción inmobiliaria comenzó cuando él fue delegado de la Benito Juárez”.



Y cual dijo, inmediatamente, el opositor del que hizo alusión en su foro matinal, lejos de retractarse, corrigió a la mandataria, con sustento, y dejó en evidencia, hay que decirlo en tiempo y forma, discurso presidencial.

En 2 minutos 16 minutos, el panista, con camisa blanquiazul, replicó.

-“Buen día presidenta Sheinbaum. Hoy me refiero a la repuesta que ustedes mismos se mandan preguntar, le señalan que lo que yo en una entrevista dije que lo que nos queda es recurrir a la violencia”, inició la corrección a Sheinbaum, el adversario.

-“No es la primera vez, presidenta, que, tratándose de la oposición o de mi persona, usted, le diga lo que le diga un reportero, lo da por válido, lo da por hecho; es la verdad absoluta, Lo mismo le pudo decir que yo maté a Kennedy y usted, lo da por bueno”.

-“Pero claro, cuando le hacen preguntas fundadas sobre personajes del oficialismo entonces es politiquería, entonces hay que ser exhaustivos, responsable, tener pruebas, no hablar a la ligera. ¡La misma vara, pues!, para no variar”.

-“Es obvio que tal reportero tergiversa por completo lo que yo dije, yo dije y le adjunto las imágenes al final de este video, que la oposición ya ha hecho todo en este país. Y que lo único que no hemos hecho es generar violencia”, puntualizó.

-“E, inmediatamente, señalo que la violencia es, ¡por supuesto!, un hecho que condenamos y a la que jamás habremos de recurrir, pero insisto, usted da por hecho, lo que sea que le digan, cuando se trata de la oposición”, reclamó a Sheinbaum.

-“También dice usted que vamos muy mal, pues todo lo contrario a lo que sucedió en Durango y Veracruz y todos lo sabemos”, puyó a su contraria.

-“Y, por último, usted, ¡nómbreme! como guste Presidenta, está en su absoluta libertad como Jefa de Estado, referirse, como guste, a los dirigentes de la oposición”.



-“En su manera de dirigirse a la oposición es como usted se define como Jefa de Estado”, fustigó.

-“Yo, por cierto, vengo de una entrevista en donde definiendo su postura, en donde la definiendo a usted, ante la crisis que están viviendo nuestros paisanos en Estados Unidos”.

-“En fin, ¡bonito día!, yo, ¡siempre!, le mando bendiciones. ¡Y la patria es primero!”.

Enseguida, el video que subió el dirigente del PAN a redes sociales, en el cual, transmite el momento donde le preguntan que pareciera que lo único que le queda a la oposición, es la violencia.

-“¡Por supuesto!, y evidentemente, que lo digo de sentido metafórico, ¡no!, es evidente que quienes creemos en las instituciones es un paso que nunca vamos a dar”.

Es decir, el panista, no alimentó violencia ni algo que parezca en esa entrevista.

Una vez más, en Presidencia de la República, no asumen la responsabilidad de una Jefa de Estado, y suelta virulento discurso hacia el contrario, cuando los mexicanos, esperan ver y escuchar en Claudia Sheinbaum Pardo, el discurso político de la reconciliación, unidad, armonía y una visión de Estado, no de partido.

Cómo decir a la mandataria que ya terminó la campaña, que, ella, es Presidenta cons-ti-tu-cio-nal, y que debe asumir esa investidura, que deje atrás su activismo político personal para favorecer y defender a la clase política del oficialismo.

Si a su gobierno, no le fue bien en el ensayo judicial, un asunto que no fue de ella; sin fundamento alguno, en la Casa Blanca, Kristi Noem, crítica a Presidenta de México, de virtual intervencionismo en la política migrante que impone Donald Trump, está un secretario de Relaciones Exteriores, una secretaria de Gobernación, encargados de la política exterior e interior.



La responsable de esas políticas públicas, es ella, error en el que se incurre, cuando quieren ejercer el poder omnímodo en un país, cuando están los integrantes del gabinete, los embajadores. Un error, repetir el estilo del pasado reciente, que una sola persona, sea sabelotodo en política exterior, interior, hacienda, economía...

Ahí están las consecuencias, 6 años no le alcanzaron al siniestro y perverso antecesor y el impacto político y económico del fracaso en el asunto judicial, pega en Claudia Sheinbaum, mientras el promotor de aberrante proyecto, como el Whisky Inglés, desde su rancho en Chiapas.

Que cesen de la retórica y discurso virulento, porque nada es para siempre y nunca vivir el momento, tesis que, en tiempo y forma, señalamos al siniestro antecesor.

Como también, dejar amigos, por donde quiera que pasen, porque ¡nunca! saben cuándo los va a necesitar; que se fijen a quien pisan cuando suben, para que no se los encuentren cuando caigan.

Ya es tiempo de terminar con la continuidad de un sexenio que propició despilfarro billonario, violencia, delincuencia, brutal deuda externa, crisis económica...

Este país, merece algo mejor, cuando tiene riquezas naturales en las costas, en la selva, en el campo, en la mano de obra de los mexicanos, en su creatividad.

Si algunos cuantos senadores y diputados federales de Morena, se envalentonan en la tribuna contra adversarios, mejor que vayan a Texas, Los Ángeles, California, Chicago, a las ciudades santuarios, para defender a nuestros migrantes.



Es allá donde necesitan a los que abusan del poder legislativo, quitan micrófono, insultan, lanzan bravatas; que allá, arrebatan los rifles a los miembros de la Guardia Nacional de Estados Unidos, que hagan plantón en la Casa Blanca y que griten improperios a Donald Trump, a Kristi Noem...

Como el que hicieron el 2 de febrero de este año, al pie de la tribuna en San Lázaro y puyaron con lépero mensaje a Trump.

Caray!, cuando todo indicaba posibilidad de reconciliación nacional entre la clase política de este hermoso y noble país, luego del fracaso del ensayo judicial, amargo aniversario de la victoria presidencial de Sheinbaum, derrota en Durango y Veracruz, confrontación con EU, de una mujer a otra mujer, es mal presagio para hacer política, mucha política en México.





EN EL CHACALEO

Ricardo Monreal Ávila, insiste y persiste en periodo extraordinario de sesiones una o dos veces a la semana, anuncia potenciales temas, pero, en la colegisladora, el senador Adán Augusto López Hernández, guarda prudencia, oficio y sensibilidad, y opta por anunciar el asunto, cuando haya dictámenes, listos para aprobarlos en el Congreso de la Unión... ¡Cuidado!, no por mucho madrugar, amanece más temprano... La clase política de Morena, se apanica cuando se enteran que a correligionarios en Sonora -alcalde en Puerto Peñasco, Oscar Castro Castro- y Jalisco, les cancelan visa para ingresar a Estados Unidos... Cómo estarán de agresivos los morenistas que, hasta el mismo visitante que, antier, tuvo en Palacio Nacional la Presidenta de México, Christopher Landau, le confirma a consejera de Morena, en Jalisco, Melissa Cornejo, que, él, personalmente ordenó cancelen visa... ¡y ni siquiera la tenía!... Reiteramos, lo que señalamos en tiempo y forma aquí: y si, antier, en la visita que hizo el Subsecretario de Estado en la administración Trump a Sheinbaum, le entregó señales de que activistas de Morena están tras las protestas en Los Ángeles, California, cual Vox Populi, acusa en redes sociales...



Christopher Landau  
@DeputySecState

...

Yo ahí no puedo meter tu visa, pero sí te puedo informar que personalmente di orden de cancelarla después de ver este vulgar posteo. Y no te ha de sorprender lo que me contestaron: que ni siquiera tienes visa válida para cancelar. Que fácil hablar de tu desprecio hace “mi visa” en redes sociales cuando no la tienes. Los que glorifican la violencia y el desafío a las legítimas autoridades y al orden público (“FU** ICE”) de ninguna manera son bienvenidos en nuestro país.
Atentamente,
Christopher Landau
Vicecanciller de los Estados Unidos de América



Porque en política, nada es casualidad ni coincidencia... ¡Cuidado!... Provincia Mexicana de la Compañía de Jesús, designó a María Luisa Aguilar Rodríguez, próxima directora del Centro de Derechos Humanos, Miguel Agustín Pro Juárez, A. C.; el Centro Pro, ofrece rumbo claro en el trabajo concreto de defensa de personas y comunidades en busca de justicia... ¡Que así sea!... “Como padres, tenemos que estar vigilantes, atentos a los hijos. Como legisladores, como políticos, tenemos que diseñar las herramientas que permitan que nuestros hijos e hijas, tengan certeza. Las niñas y los niños son el futuro de nuestro país y necesitamos protegerlos”, expuso a través de video, el presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, a los asistentes del Primer Encuentro Nacional de Congresos Locales, en materia de delitos sexuales y atención a niños, niñas, adolescentes víctimas... Así es, los niños, niñas, jóvenes, adolescentes, son el futuro de nuestro país y garantizar su entorno social y familiar, es responsabilidad de una política de Estado... ¡Ojalá!... Hoy, viernes 13... ¡Cuidado!... ¿A quién le quitarán este día la visa para entrar a EU?... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...